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Вступая в социалистическое со
ревнование за достойную встречу 
40-летия Великого Октября, сорто
прокатчики нашего комбината обя
зались выдать в нынешнем году 
5 тысяч тонн проката сверх пла
на, добиться дальнейшего повыше
ния производительности труда и 
улучшения технико-экономиче
ских показателей. Однако коллек
тив сортопрокатчиков не только не 
выполнил обязательства, но не 
справился с плановым заданием, 
за семь месяцев недодал стране 
свыше 12 тысяч тонн проката. 

За этот период коллективы.всех 
станов допустили большой долг по 
прокату: на стане «500» — свы
ше 2 тысяч тонн, на стане «300» 
№ 1 — 4928 тонн и на стане 
«300» № 3 — 5 тысяч тонн. Это 
отставание в работе сортопрокат
чиков является следствием ни ка
ких-то внешних причин, а ре
зультатом ослабления трудовой и 
технологической дисциплины в 
бригадах, недостаточного внима
ния организации труда и произ
водства со стороны ряда руково
дящих работников. Об этом наг
лядно свидетельствуют такие фак
ты. Работая в одинаковых услови
ях, бригады имеют совершенно 
различные показатели. 

Так, например, первая бригада 
стана «500», где начальник сме
ны т. Клементьев и мастер т. Тру-
шкин, за семь месяцев прокатала 
свыше 1000 тонн сверхпланового 
металла, а вторая бригада этого 
стана, которой руководит началь
ник смены т. Малород и мастер 
т. Сиданченко, недодала к семиме
сячному плану 2107 тонн проката. 

На стане «300» N 3 первая 
бригада начальника смены т. Ах
матова и мастера т. Кузнецова за 
семь месяцев имеет на своем сче
ту больше 200 тонн сверхпланово
го проката, а вторая и третья бри
гады, где начальники смен тт. 
Кривощеков и Салтыков, задолжа
ли стране свыше 5 тысяч тонн 
проката. На стане «300» № 1 
вторая бригада, где начальник 
смены т. Горбунов и мастер Ф. Зу
ев, недодала к плану 4181 тонну 
проката, что почтив 10 раз боль
ше задолженности, имеющейся в 
других бригадах. 

На станах цеха возросли раз
личные неполадки и проетои по 
технологическим причинам, сни
зилась производительность в го
рячий час. Все эти недостат
ки в работе сортопрокатчиков 
вызывают серьезную тревогу сре
ди коллектива металлургов за 
судьбу выполнения плана. 

Быстрее ликвидировать долг— 
важнейшая задача сортопрокатчиков 

Вот почему коммунисты сорто
прокатного цеха по-деловому, со 
всей серьезностью обсуждали на 
длях нд открытом партийном соб
рании доклады начальника цеха 
т. Бурнашева и его заместителя 
т. Бражника о причинах неудовле
творительной работы цеха в мае, 
июне и июле нынешнего года и 
задачи по ликвидации задолжен
ности. Выступавшие в прениях 
глубоко вскрывали недостатки, 
вносили свои предложения по 
обеспечению выполнения плана. 

Мастер т. Арцыбашев говорил о 
том, что задолженность по произ
водству проката была допущена в 
цехе, главным образом, по внутри
цеховым причинам. В цехе плохо 
подготовились к работе в летних 
условиях, допустили текучесть 
рабочей силы. Он резко критико
вал вальцовщика т. Борзилова за-
безответственность в работе, до
пускающего брак и поломки вал
ков. Выступающий заявил, что 
коллектив бригады принимает 
сейчас меры к тому, чтобы в крат
чайший срок ликвидировать долг. 

Оператор стана «500» т. Боро
дина говорила о необходимости 
улучшить средства нагрева ме
талла. 

— Мы часто при прокатке хо
довых профилей металла, — го
ворит она, — стоим из-за нагрева 
или катаем холодняк, что приво
дит к серьезным неполадкам. Эти 
нарушения видят руководители 
стана и цеха, но мер не прини
мают. 

Вместе с тем т. Бородина кри
тиковала работников механиче
ской службы за недостаточное 
внимание качеству ремонта." 

Электрик—партгруппорг т. Ив-
кин критиковал начальника стана 
«300» № 1 т. Кандаурова и стар
шего мастера т. Игнатовича за то, 
что плохо заботятся об улучшении 
организации производства в бри
гадах, мирятся с нарушениями 
трудовой и технологической дис
циплины. Он отметил также, что 
на стане много неполадков по вине 
механослужбы. 

Секретарь бюро ВЛКСМ т. Коз
лова поставила вопрос о создании 
квозной комсомольско-молодежной 
бригады, чтобы вовлечь моло
дежь в активную работу в борьбе 
за выполнение производственного 
плана. Она критиковала мастеров 
тт. Анопко и Осколкова за непра
вильное отношение к молодежи, 
которые вместо воспитания при
влекают молодых рабочих к вы
пивке. 

Анализируя работу стана «300» 

№ 3, старший мастер т. Судаков 
говорил о том, что руководители 
второй и третьей бригад стана, 
допустившие большую задолжен
ность проката, пытались объяс
нить это отставание неопытно
стью кадров операторов, но это да
леко не так. Причины отставания 
объясняются прежде всего ослаб
лением технического и организа
ционного руководства в этих бри
гадах. Об этом говорит опыт рабо
ты в августе. В третьей бригаде 
ничего по существу не измени
лось, за исключением того, что 
стало лучше отношение к произ
водству. Кроме того, и. о. мастера 
Т. Чекмарев умело организует 
труд бригады, что не всегда делал 
мастер т. Шишов. А отсюда теми 
производства проката в горячий 
час в этой бригаде теперь не ниже, 
а выше, чем в других бригадах. 
Из приведенных примеров высту
пающий сделал вывод о необходи
мости улучшения организации 
производства в бригаде и усиления 
воспитательной работы среди кол
лектива. 

Начальник смены т. Павлов 
предъявил ряд требований к адми
нистрации цеха по созданию луч
ших условий в работе бригад, уси
лению надзора за оборудованием со 
стороны работников механической 
службы. 

Начальник стана «500» т. Ар
хипов в своем выступлении боль
шое внимание уделил вопросам по
вышения авангардной роли ком
мунистов, усиления воспитатель
ной работы среди коллектива. 

— Мастера нашего стана тт. 
Трушкин, Сиданченко, Металли-
ченко и другие, — говорит т. Ар
хипов,— технические вопросы ре
шают неплохо, но воспитанием лю
дей занимаются слабо. 

В заключение выступающий 
заявил, что коллектив стана 
«500» располагает всем необходи
мым, чтобы ликвидировать задол
женность и выполнить годовой 
план. 

Стремление быстрее преодолеть 
отставание и выполнить годовую 
программу по производству прока
та было ярко выражено и в дру
гих выступлениях на партийном 
собрании. 

И надо полагать, что руководи
тели сортопрокатного цеха, все 
коммунисты сделают правильные 
выводы из решения партийного 
собрания и мобилизуют все силы 
коллектива сортопрокатчиков на 
борьбу за ликвидацию долга и ус
пешное выполнение плана 1957 
года по производству проката. 

К празднику урожая садоводов комбината 
: Садоводы* коллективных садов 
нашего металлургического комби
ната вырастили в этом году хоро
ший урожай ягод, фруктов и ово
щей. С целью ознакомления широ
кого круга садоводов и других 
трудящихся с достижениями пе
редовых садоводов, а также с тем, 
что можно вырастить в наших 
условиях, правление коллективно

го сада N° 1 проводит 25 августа 
праздник урожая, готовит к этому 
дню выставку. 

На выставке будут представле
ны все имеющиеся сорта яблок, 
груш, слив, овощей, цветов. Садо
воды-мичуринцы пенсионеры 
тт. Удалов, Замахаев, инженер 
Гипромеза т. Адамов, начальник 
грузовой службы ЖДТ Г. В. Колес

ников и другие представляют на 
выставку многие экспонаты пло
дов и овощей. На выставке агро
номы и опытные садоводы будут 
давать консультации по различ
ным вопросам садоводства. 

После осмотра выставки будет 
дан концерт художественной само
деятельности. 

У К А З 
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

О награждении профсоюзов СССР 
орденом Ленина 

В связи с пятидесятилетием со дня основания первых 
революционных профессиональных союзов в России, а 
тааоке учитывая выдающиеся заслуги профессиональных 
организаций рабочего класса Советского Союза в деле 
социалистического строительства, их важную воспита
тельную роль, как школы коммунизма —наградить Про
фессиональные Союзы С С С Р орденом Ленина. 

Председатель Президиума Верховного 
Совета С С С Р К. В О Р О Ш И Л О В . 

Секретарь Президиума Верховного 
Совета С С С Р М . Г Е О Р Г А Д З Е . 

Москва, Кремль. 20 августа 1957 года. 

СлтлЬ сверх 
плана 

Сталевары третьего мартенов
ского цеха выдают многие плавки 
с опережением графика, увеличи
вая фонд сверхпланового металла. 
20 августа по полтора часа на 
плавке сберегли сталевары печен 
N N 15 и 25 тт. Писарев, Скрип-
ченко, Ермоленко под руковод
ством мастеров тт. Артамонова, 
Баева и Страхова. Каждый из них 
выдал стране десятки тонн сверх
планового металла. 

Сталевары печей N N 14, 19, 
25 тт. Багрецов, Биккинин, Кова
лев сберегли на плавках по часу и 
более. 

За 20 дней августа на счету 
коллектива цеха свыше 600 тонн 
сверхпланового металла. Сотни 
тонн стали дополнительно к зада
нию выдали коллективы печей 
N N 23, 25, 15, 22 и ряда дру
гих. 

Улучшают 
показатели 

Готовя достойную встречу 40-й 
годовщине Октября, листопрокат-
чики первого цеха улучшают свою 
работу. 

21 августа хорошо сработал 
коллектив бригады, где начальник 
смены т. Добчинский. Сверх смен
ного задания он прокатал 60 тонн 
металлического листа. 

Еще лучших результатов добил
ся коллектив смены, шторой ру
ководит т. Лаушкин и мастер т. Бу-
жинский. В этот день эта брига
да работала особенно слаженно и 
прокатала сверх задания 200 тонн 
металлического листа, Качество 
прокатанного металла хорошее. 

В доменном цехе 
Коллектив четвертой доменной 

печи,. завоевавший первенство в 
социалистическом соревновании в 
июле, по-прежнему работает высо
копроизводительно, изо дня в день 
выдает сверхплановый металл. За 
две декады нынешнего месяца печ
ные бригады этой домны, возглав
ляемые мастерами тт. Рыжовым, 
Беликовым и Папиным, выплави
ли дополнительно г заданию 1688 
тонн чугуна. 

За то же время более 250 тонн 
чугуна сверх плана выдал коллек
тив восьмой домны. Однако домен
щики других печей не справляют
ся с заданием, допустили большую 
задолженность. 

„ Н а выставке цветов 
Во Дворце культуры металлур

гов в течение двух дней была от
крыта выставка цветов, выра
щенных старейшим цветоводом-
любителем Г. Ф. Абрамцевым. На 
выставке были представлены 150 
лучших сортов цветов. Выставку 
посетили многие сотни трудящих
ся города. Они с интересом знако
мились с различными сортами 

цветов — редкими сортами геор
гинов, гладиолусов, флоксов, астр 
и др., взращенных Г. Ф. Абрамце
вым на небольшом участке. 

Посетители выставки давал PI 
высокую оценку труду Г. Ф. Аб
рамцева, вырастившего прекрас
ные цветы, и выражЯли пожелание 
широко распространить его опыт 
и организовать выращивание цве
тов на газонах нашего города. 

К сведению желающих поступишь на учебу 
в вечерний университет марнсизма-ленинизма 

при горноме КПСС 
Приемная комиссия по зачислению на учебу в вечерний уни

верситет марксизма-ленинизма работает ежедневно с 5 до 
7 часов вечера в отделе пропаганды' и агитации горкЪ-
ма К П С С на 3 этаже. 

Желающие поступить на учебу могут явиться на комис
сию с заявлением и автобиографией. 

Отдел пропаганды и агитации горкома КПСС. 

Успешно несет трудовую 
вахту в честь 40-летия Вели
кого Октября передовой элек
тронамотчик электроремонт
ного цеха Д. Н. Абрамов. Он 
систематически выполняет 
нормы выработки на 160— 
170 процентов, при хорошем 
качестве изделий. 

На снимке: Д. Н. Абрамов 
за работой. Фото Е. Карпова. 


